

【あいじえんだより】

2024年1月1日 戸塚愛児園



新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新しい年がこどもたち、そして保護者の皆さまにとって笑顔の絶えない一年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

子どもたちは年末年始の長いお休みをご家族や親戚の方と過ごし、この時期ならではの経験をしたことでしょう。園では保育の中でたこあげやこま回し、福笑いなど、お正月ならではの遊びを楽しみながら、日本の伝統的なあそびを継承していけたらと思っています。

先日、園内研修で「接遇」について学びました。朝や食事前後の挨拶、ありがとうやごめんなさいの一言など、大人が気持ちよく声をかけあう姿を見ることで子どもたちにも自然な形で伝わると良いですね。

く 1月 の 行 事 予 定 >

5日(金)	七草	18日(木)	お店やさんごっこ
			(3・4・5 歳児)
8日 (月)	成人の日(休園)	19日(金)	おはなし会(1・2・4歳児)
12日(金)	人形劇(2~5 歳児)	26日(金)	誕生会

クラス会の日程について

進級に向けたお話を中心に行います。お忙しい時期と存じますが、ぜひご参加ください。 開始時刻を **16:30** とさせていただきます。(1時間程度を予定しています)

〇歳児 はな組 2月14日(水)

1 歳児 つくし組・たんぽぽ組 2月1日(木)

2歳児 すみれ組・もも組 2月6日(火)

3歳児 ひまわり組 2月8日(木) 4歳児 さくら組 2月16日(金) 5歳児 すずらん組 2月15日(木)

場所などの詳細は 後日お伝えします

子どもたちのかわいい姿を紹介します♪

2歳児クラスでのワンシーン…

自由あそびの時間、突然「地震です!地震です!」「ダンゴムシになって!」と、子どもたちの「避難訓練ごっこ」が始まりました。

保育士がそっと見ていると、保育士役の A ちゃんが「ヘルメット!」と言って取りに行こうとしたり、「いち、に、さん、しい……ハイ!大人 4 名です」と人数確認まで…

日頃の大人の姿を細かいところまでよく見て 再現している姿に、感動してしまいました。 門のそばにあるプランターに水仙の芽が 出始めました。小さな芽に目を止める人は少 なかったのですが、ある日、あるお子さんが 「お父さん、見て見て~、チューリップの芽 が出てるよ!」とお父さんに教えてあげてい たのです。

その少し前から、クラスでチューリップの 球根を買ってテラスで育て始め、周りの植物 にもグンと興味がわいたのですね。子どもの 気づきの芽が芽吹いた瞬間、ステキなひと言 で保育士の嬉しい気持ちもグングンふくら みました。



このたびの能登半島地震により犠牲になられた方のご冥福を心より お祈り申し上げますとともに、被災された方へお見舞い申し上げます。 今後も、園での不慮の災害に備えてまいります。

